
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 092/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, referente a reivindicação dos munícipes, moradores 

quando o Bairro Tanquinho, que querem saber: quando o Bairro vai ser 

asfaltado? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Infelizmente as estradas de terra que tem grande movimento de 

veículos, com o tempo chuvoso, ficam toda cheia de buracos dificultando muito o 

trânsito e os moradores do Bairro Tanquinho estão solicitando o asfaltamento que há 

muito tempo foi prometido.  

Solicito então, que a Secretaria competente faça um estudo para ver 

qual a possibilidade de atendimento a essa solicitação feita pelos moradores do Bairro 

Tanquinho. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 17 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


